

# 路側帯に停車してる車両 バス・タクシー・子供の送り迎えの車から 渡って来るかもしれない 飛び出して来るかもしれない

## 渋滞の間から横断、発見遅れる

9歳男児はねられ、数メートル飛ばされる  
タクシー運転手、逮捕

◇路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇  
◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…の注意しましょう◇

2019/7/5(金) 11:23

4日午後3時40分ごろ、千葉県で、信号機のない横断歩道を歩いて渡っていた男児(9)が左側から直進してきたタクシーにはねられ、右膝から出血するなどのけがを負った。タクシー運転手の男(70)を現行犯逮捕した。男児は車にはねられた衝撃で数メートル飛ばされたという。現場は片側1車線の直線道路で、男は「対向車線が渋滞しており、渡ってくる男児の発見が遅れた」と供述している。

## トラクター 段差で横転、下敷きになり男性死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇  
◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2019年7月5日(金)

3日午後6時半ごろ、埼玉県の河川敷内の畑で、農業の男性(81)のトラクターが横転し、下敷きになっているのを通行人の男性がを見つけ、119番した。男性は病院に搬送されたが、胸部圧迫で窒息死した。現場は「日本一広いポピー畑」で、男性はポピー畑の片付けをしていた。畑から市道へ出る際に段差があり、同署はバランスを崩した可能性があるとみて調べている。

## 昼2時 トラック運転手 ハンドル操作誤った？

交差点、右折のトラック逆走しながら、衝突事故  
車線を越え、道路脇の自動販売機に衝突 4台絡む事故4人けが  
◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/7/6(土) 7:03

5日午後2時すぎ、東京都でトラックが交差点を右折した後に道路を逆走しながらタクシーやバスなど3台と次々とぶつかり、車線を越えて道路脇の自動販売機に衝突しました。この事故でトラックの運転手を含む4人が病院に運ばれましたが、いずれも軽いけがだということです。警視庁はトラックの男性運転手がハンドル操作を誤ったとみて捜査しています。

## 警察官2人 酒気帯び運転で出勤

アルコール検査で、基準を超えるアルコールを検出 懲戒処分、辞職  
◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/7/5(金) 19:01

県警察本部は、警察官2人を酒気帯び運転の疑いで書類送検し、5日付けで懲戒処分にしたと発表しました。2人とも辞職しました。懲戒処分を受けたのは、50代の男性警部補と40代の男性巡查長です。県警察本部によりますと2人はそれぞれ今年6月、警察署に出勤するため、酒気を帯びた状態で車やバイクを運転した疑いです。警察は、今年5月から抜き打ちのアルコール検査を導入していて、2人は、朝礼での検査で基準値を超えるアルコールが検出されたということです。